

Extraído de El Correo

<http://www.elcorreo.eu.org/Festival-de-privatizaciones-en-Grecia-En-ruta-hacia-el-infierno-del-vaciamiento>

Festival de privatizaciones en Grecia. En ruta hacia el infierno del vaciamiento.

- Imperio y Resistencia - Unión Europea - Grecia -

Fecha de publicación en línea: Sábado 7 de julio de 2012

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

El premier Samaras aseguró que la privatización de entes públicos es la prioridad de su gestión, junto con los despidos del sector público tal como exige la « troika » del FMI, el Banco Central Europeo y la Comisión Europea.

El primer ministro de Grecia, Antonis Samaras, anunció ayer más ajustes y privatizaciones, así como también demandó un plazo mayor para saldar las deudas con sus acreedores internacionales y cumplir objetivos. Durante el anuncio, el político conservador remarcó que el plan de reformas se encuentra muy retrasado y señaló que debe realizarse porque es necesario para el país.

En su primera intervención ante el Parlamento heleno y descartando que las medidas sean consecuencia sólo de un compromiso con los acreedores, Samaras presentó ayer su programa de gobierno, que incluye, entre sus prioridades, desbloquear más de 14 mil millones de euros de los fondos europeos para implementar alguna medida de estímulo económico. « La primera verdad es que el programa de rescate está descarrilado », protestó. También aseguró que la privatización de entes públicos se presentó como la prioridad de su gestión junto con los despidos del sector público tal como exige la « troika », es decir, el *Fondo Monetario Internacional* (FMI), el *Banco Central Europeo* (BCE) y la *Comisión Europea* (CE). Entre las empresas estatales a privatizar se encuentran desde la compañía ferroviaria a la de electricidad. Además, se busca vender puertos y aeropuertos en las provincias del país y tierras estatales a lo largo de la costa este. « Este gobierno está preparado para decir toda la verdad al pueblo griego », dijo el premier en su aparición pública tras un desprendimiento de retina que lo llevó al quirófano a poco de asumir.

« El gobierno tiene como objetivo sacar al país de la crisis, cambiando todo lo necesario y abriendo el camino del crecimiento económico para que no se necesiten otros programas y para asegurar nuestra posición en la Eurozona », aseveró. « Pediremos la renegociación de los objetivos del programa de rescate. Para conseguir cumplirlos de verdad, no para evitarlos », aseguró. A pesar de reconocer la necesidad de que Grecia lleve a cabo reformas y cumpla los objetivos marcados por Bruselas, Samaras advirtió que esto no debe ser a costa de que la gente pierda sus casas y coma en ollas populares. En este sentido, y como informó la agencia de noticias Europapress, el líder del gobierno tripartito (que enfatizó la determinación de cumplir los objetivos fijados en el segundo plan de rescate de Grecia) consideró necesario dos años suplementarios para cumplir con lo pactado. « Con una recesión fuera de control, los costos de financiación del plan de ajuste se incrementan. Queremos detener esto. Es el objeto de la renegociación », dijo.

El conservador también disparó contra algunos de sus socios europeos. « Es necesario que los mandatarios extranjeros dejen de hacer declaraciones que se oponen a nuestro esfuerzo », argumentó. « Mientras aquí estamos luchando nadie puede hablar de que Grecia debería volver al dracma. Eso tiene que terminar », dijo Samaras en la apertura de los tres días de debate en el Parlamento sobre el programa de gobierno. El regreso del capital que salió del país fue otro de los temas abordados por el primer ministro, quien anticipó que aquellos que tienen dinero en el exterior tendrán una última oportunidad para ingresarlo de manera legal. Asimismo, como indicó el premier el mayor problema es el desempleo porque amenaza la paz social. « Si no combatimos el de-sempleo, el país no puede lograr nada », manifestó. Actualmente uno de cada dos jóvenes griegos no tiene un trabajo fijo.

Después de las tres sesiones de debate, Samaras será sometido mañana a una votación de confianza. Su gobierno de coalición está apoyado por los conservadores de *Nueva Democracia* (ND), los socialistas de Pasok y los demócratas de izquierda (Dimar). Los tres partidos cuentan con una clara mayoría de 179 representantes en un Parlamento de 300 bancas. En tanto, los inspectores de la Unión Europea, el Banco Central Europeo y el Fondo Monetario Internacional continuaron con la revisión de las finanzas del país. Los integrantes de la « troika » habrían

Festival de privatizaciones en Grecia. En ruta hacia el infierno del vaciamiento.

encontrado considerables retrasos y omisiones en la aplicación de las condiciones del paquete de ahorro y las reformas. De todas formas, los expertos darán a conocer el resultado de sus análisis a fines de julio.

[Página 12](#). Buenos Aires, 7 de julio de 2012.